

Cela s'est passé

il y avait de la neige au sol

Il était 05h 45 du matin et je me rendais à mon travail avec 4 autres personnes.

Nous étions sur la départementale 978 qui va de Liart à Aubigny-les-Pothées.

Quand nous sommes arrivés au point 197 de la carte d'état-major (ign 2909 ouest)

au lieu-dit Le Cabriau,

nous avons vu à 50 mètres de nous au maximum,

entre la route et la voie-ferrée toute proche,

3 énorme boules lumineuses rouges posées sur la neige, comme 3 soleils brillants.

Elles étaient gigantesques, chacune mesurait dans les 7 mètres de diamètre.

Le centre de ces sphères semblait plus rose

et autour c'était d'une lumière orange qui éclairait vivement le sol.

Nous sommes restés figés sur place.

Après environ 5 minutes, elles se sont élevées.

Il y avait au sol 3 ronds de 7 mètres de diamètre de neige fondue disposés en triangle.

Ces 3 boules sont parties rapidement,

se suivant en un virage serré en montée vers la droite.

En 3 secondes, elles sont passées au-dessus du village d'Aubigny-les-Pothées,

puis très près de Lépron-les-Vallées, toujours en montant vers le ciel.

Il faisait froid et pourtant ces boules ne laissaient aucune traînée de vapeur.

Sur la carte, le vol final de ces boules était NNO/SSE en montée.

L'observation a duré en tout dans les 5 minutes.

Durant tout ce temps il n'y a eu absolument aucun bruit.

J'ai vraiment eu l'impression qu'elles étaient habitées par une intelligence,

le pilotage était précis, le décollage a eu lieu à notre arrivée.

De peur d'être persécuté pour cette observation, je n'ai jamais rien dit.

C'est pourquoi je désire rester anonyme.

RNCF

OMNI

ROUTE

← R.D. 978 → CHARLEVILLE-MÉZIÈRES

